
 

 

ACTA DE REUNION DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL 

RASTRO MUNICIPAL  DE NAVOJOA 

 

EN NAVOJOA, SONORA, SIENDO LAS 09:00 A.M. DEL DIA DOCE 

DE DICIEMBRE  DEL AÑO DOS MIL CATORCE, Y REUNIDOS EN 

LA OFICINA DE SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO, UBICADA 

EN NO REELECCION Y PLAZA 5 DE MAYO, DE ESTA CIUDAD, EL 

C.LIC. MIGUEL MARTINEZ GONZALEZ SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO, EL C. HORACIO SANTINI ALMADA, EN SU 

CARÁCTER DE DIRECTOR GENERAL DEL RASTRO MUNICIPAL 

DE NAVOJOA Y SECRETARIO TECNICO,  LIC. JOSE MANUEL 

MORALES SANTINI, COMISARIO PROPIETARIO, L.A.E. CARLOS 

ENRIQUE BORBON GUTIERREZ,REGIDOR PRESIDENTE DE LA 

COMISION DE HACIENDA,PATRIMONIO Y CUENTA PUBLICA, LA 

C. ADELA HERRERA MOLINA, REGIDORA PRESIDENTE DE LA 

COMISION DE SALUD PUBLICA Y ASISTENCIA SOCIAL,PROFRA. 

FRANCISCA YEPIZ VALENZUELA REGIDORA PRESIDENTE DE LA 

COMISION DE MERCADO, RASTRO Y PANTEONES, QUIENES 

FUERON PREVIAMENTE CONVOCADOS PARA SESIONAR BAJO 

EL SIGUIENTE: 

ORDEN DEL DIA 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 

2. DECLARACION DEL QUORUM LEGAL E INSTALACION DE LA 

REUNION. 

3. ANALISIS Y/O EN SU CASO APROBACION DEL 

PRESUPUESTO DE EGRESOS 2015 

4. ANALISIS Y/O APROBACION A LA MODIFICACION DEL 

PRESUPUESTO DE EGRESOS 2014 

5. ASUNTOS GENERALES 

6. CLAUSURA 

 



 

 

 

EN CUMPLIMIENTO AL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA, EL 

DIRECTOR GENERAL DEL RASTRO MUNICIPAL DE NAVOJOA C. 

HORACIO SANTINI ALMADA, PROCEDE A TOMAR LISTA DE 

ASISTENCIA ENCONTRANDOSE PRESENTES: LIC. MIGUEL 

MARTINEZ GONZALEZ,   C.P. JOSE MANUEL MORALES SANTINI, 

L.A.E. CARLOS ENRIQUE BORBON GUTIERREZ, C. ADELA 

HERRERA MOLINA, PROFRA. FRANCISCA YEPIZ VALENZUELA Y 

C. HORACIO SANTINI ALMADA, SEIS DE LOS NUEVE 

CONVOCADOS. 

COMO SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA,  EL DIRECTOR 

GENERAL DEL RASTRO MUNICIPAL DE NAVOJOA, EN CALIDAD  

DE SECRETARIO TECNICO DE LA JUNTA DE GOBIERNO, 

DECLARA LA EXISTENCIA DE QUORUM LEGAL PARA SESIONAR, 

POR LO QUE EL C.LIC. MIGUEL MARTINEZ GONZALEZ, DECLARA 

FORMALMENTE INSTALADA  LA REUNION AGRADECIENDO SU 

PRESENCIA Y A SU VEZ DANDO LA BIENVENIDA A TODOS LOS 

INTEGRANTES DE LA MISMA, Y AGRADECIENDOLES SU 

PARTICIPACION Y COLABORACION. 

EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA QUE CORRESPONDIO 

AL ANALISIS Y/O APROBACION DEL PRESUPUESTO DE 

EGRESOS 2015, EL C. LIC. MIGUEL MARTINEZ GONZALEZ 

SOLICITA A LA C. MONICA GIL GIL  AUX. CONTABLE DEL RASTRO 

MUNICIPAL PROPORCIONAR LA INFORMACION DEL 

PRESUPUESTO DE EGRESOS, QUIEN INICIA LA SESION DANDO 

A CONOCER QUE EN LA INFORMACION RELACIONADA CON EL 

PRESUPUESTOS DE EGRESOS  A LO QUE PROCEDE A DAR A 

CONOCER EL MONTO TOTAL DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS 

2015 POR LA CANTIDAD DE $ 3,370,226.00, EXPLICANDO QUE 

DICHO PRESUPUESTO ESTA BASADO EN EL DEL AÑO PASADO 

CON UNA DISMINUCION DE $10,431.00 DEBIDO A LA BAJA DE 

LOS INGRESOS CAPTADOS DURANTE EL PRESENTE AÑO, 

HACIENDO MENCION QUE SE ELABORÓ LO MAS APEGADO A LA 



 

 

REALIDAD CONTEMPLANDO LO GASTADO DURANTE EL AÑO Y 

QUE ALGUNAS PARTIDAS COMO EL CAPITULO 1000 ESTÁN 

PRESUPUESTADAS DE MANERA PREVENTIVA PARA UN FUTURO 

AUMENTO  COMO ES EL CASO DEL INCREMENTO DE SUELDOS 

QUE DESDE EL AÑO PASADO SE PRESUPUESTO PERO NO SE 

EJERCIO, EXPLICANDO ADEMAS  QUE NO SE TIENE 

CONTEMPLADA OBRA PARA EL PROXIMO AÑO.  

SE HACE MENCION DE QUE HAY UNA DIFERENCIA DE $1.00 EN 

EL PRESUPUESTO DE INGRESOS 2015 APROBADO POR ESTA 

JUNTA DE GOBIERNO Y LO QUE SE ENVIO POR PARTE DE 

TESORERIA, ESTO DEBIDO A UN AJUSTE EN LOS CENTAVOS, 

QUEDANDO EN LA LEY DE INGRESOS POR $3,370,226.00, POR 

LO QUE NUESTRO PRESUPUESTO DE EGRESOS QUEDA DE 

IGUAL MANERA EN $3,370,226.00  

TOMA LA PALABRA EL C. LIC. MIGUEL MARTINEZ GONZALEZ Y 

PREGUNTA SI ALGUIEN TIENE ALGUNA DUDA, POR LO QUE NO 

HAY PREGUNTAS Y SOLICITA AL GRUPO SU VOTACION  

APROBANDOSE EL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2015 POR 

DECISION UNANIME. 

EL CUARTO  PUNTO DEL ORDEN DEL DIA, CORRESPONDIO A 

ANALISIS Y/O APROBACION A LA MODIFICACION DEL 

PRESUPUESTO DE EGRESOS 2013, EXPLICANDO LA C. MONICA 

GIL GIL AUX. CONTABLE DEL RASTRO QUE DICHAS 

MODIFICACIONES ERAN ENTRE PARTIDAS QUE NO SE AFECTÓ 

EL MONTO DEL PRESUPUESTO FINAL, SOLO SE MOVIERON 

ALGUNAS PARTIDAS QUE NO TUVIERON MOVIMIENTO DURANTE 

EL AÑO, ESTANDO DE ACUERDO TODOS, PROCEDIENDO A LA 

VOTACION Y APROBANDO DICHAS MODIFICACIONES. 

COMO QUINTO PUNTO ASUNTOS GENERALES  EL C. LIC MIGUEL 

MARTINEZ GONZALES PREGUNTA SI ALGUNO DE LOS 

PRESENTES TIENE ALGUN ASUNTO QUE TRATAR A LO QUE LOS 

ASISTENTES CONTESTAN QUE NO 



 

 

ACTO SEGUIDO Y COMO ÚLTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 

SE PROCEDE A CLAUSURAR LA REUNION SIENDO LAS 10:00 

A.M. DEL DIA DOCE DE DICIEMBRE  DEL 2014. 

 

 

 

 

 

 

 

LIC. MIGUEL MARTINEZ GONZALEZ                                 C. HORACIO SANTINI ALMADA 

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO                                           SECRETARIO TECNICO 

 

 

 

 

 

 

C. ADELA HERRERA MOLINA                                          L.A.E. CARLOS ENRIQUE BORBON GUTIERREZ 

REGIDORA PRESIDENTE DE LA COMISION                       REGIDOR PRESIDENTE DE HACIENDA.                                          

 DE SALUD PUBLICA Y ASISTENCIA SOCIAL                      PATRIMONIO Y CUENTA PUBLICA     

 
 

 

 

 

 

 

 

  LIC. JOSE MANUEL MORALES SANTINI                        PROFRA. FRANCISCA YEPIZ VALENZUELA 
   COMISARIO PROPIETARIO                                             REGIDORA PRESIDENTE DE LA COMISION DE  
                                                                                               MERCADO, RASTRO Y PANTEONES 
 

 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
            


